

L'arrivée de touristes étrangers à La Havane augmente de 29 %



La Havane, 3 juillet, (RHC).- L'arrivée de touristes étrangers à La Havane a augmenté, fin mai, de 29 % par rapport à la même période de 2016.

Xonia Beltran, déléguée dans notre capitale du ministère cubain du Tourisme, qui a donné l'information à la presse, a précisé que l'Allemagne, la France, l'Italie, le Royaume-Uni et l'Espagne sont en tête de la liste des pays de provenance des vacanciers.

Elle a tenu à souligner la croissance du nombre des visiteurs étasuniens qui, rappelons-le, n'ont pas le droit de faire du tourisme chez nous. Pour venir ici, les ressortissants étasuniens doivent demander une autorisation du Département du Trésor à Washington.

Xonia Beltran a rappelé la part dans cette croissance de l'incorporation de nouvelles lignes aériennes qui desservent notre capitale et le bon déroulement de la saison pour les bateaux de croisières qui touchent port chez nous.

Notre capitale compte actuellement 12 mille 79 chambres d'hôtels et s'attelle à un vaste programme de construction pour faire face à la grande affluence de touristes prévue pour les années à venir.

Cinq hôtels sont en cours de construction en ce moment à La Havane dont le Packard, 321 chambres et le Prado et Malecon, 250 chambres. Leur inauguration est prévue en 2018 et 2019 respectivement.

Le ministère du Tourisme a récemment fait savoir que Cuba avait reçu au premier semestre de cette année 2 millions 530 mille visiteurs étrangers, ce qui fait penser que le record des 4 millions établi fin 2016 sera battu cette année.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/134415-larrivee-de-touristes-etrangeurs-a-la-havane-augmente-de-29>



Radio Habana Cuba